

LE SPORT

LA CROSSE : CAPITALS VS NATIONALS

Le National va jouer, samedi de cette semaine, sa deuxième partie contre les célèbres Capitals, champion du Canada, sur le terrain de l'Exposition, à Montréal.

Ce sera grande fête pour les amateurs de ce genre de sport. Il y aura foule, nous en sommes certains, pour voir ces deux clubs aux prises.

A peine le National a-t-il commencé la lutte avec les plus fortes équipes, que les succès leur viennent coup sur coup. Deux fois de suite, ils ont battu les Cornwall; deux fois de suite ils ont été vainqueurs des fameux Shamrocks.

Cette fois, ils vont se trouver en face d'adversaires redoutables, détenant, depuis trois ans, le championnat : ils vaincront encore, nous l'espérons et le leur augurons de tout cœur.

PARC SOHMER

Les attractions du Parc Sohmer sont toujours de plus en plus intéressantes. MM. Lavigne et Lajoie savent varier les amusements et sont passés maîtres dans l'art de plaire à la foule. La musique est toujours bonne.

Portes ouvertes tous les jours à 2 p.m. et 7 p.m.

CHOSSES ET AUTRES

—On prétend que la fortune de Bismarck s'élève à quatorze millions de marks.

—On dit que la dernière parole est souvent la plus dangereuse. Montrez ceci à votre femme.

—En Chine, les aiguilles des horloges sont toujours fixes; c'est le cadran qui tourne.

—La statistique veut qu'il y ait plus d'aveugles chez les Espagnols que chez aucune autre nation du monde.

—Le capitaine français Cassemajou et son escorte de tirailleurs sénégalais ont été massacrés à moitié chemin du Niger et du lac Tchad.

—Les sauterelles sont si nombreuses dans la partie orientale du Colorado et la partie occidentale du Kansas que la marche des trains en est fort entravée.

—La raison pour laquelle la femme paraît aussi âgée à trente ans qu'un homme à quarante ans, c'est qu'en général, la femme de trente ans en a ordinairement quarante.

—Les étoffes à pois seront en grande vogue cette automne; la mode en a décidé ainsi. La grosseur des pois variera depuis celle d'une tête d'épingle, jusqu'à celle d'une pièce de dix cents. Le bleu foncé à pois blancs ou vice versa sera la nuance la plus en vogue.

—Un autre clou pour l'Exposition de Paris. Un des plus importants tisseurs de la Russie prépare, pour l'Exposition de 1900, deux drapeaux monstres, l'un aux couleurs françaises et l'autre aux couleurs russes. Chacun aura une longueur de 180 pieds et une largeur de 36 pieds.

—En Hollande, plusieurs maisons ont une porte spéciale qui ne s'ouvre jamais que dans deux occasions, —celles où il y a un mariage ou un décès dans la famille. Le nouveau couple franchit cette porte qui est ensuite clouée et condamnée jusqu'au moment où la mort fait son apparition. Alors on ouvre cette issue pour faire passer la dépouille mortelle de la victime, puis la porte est de nouveau condamnée.

PRECAUTION ESSENTIELLE
Le Baume Rhumal fait partie des provisions de première nécessité. Seulement 25c la bouteille.

—L'explorateur Nansen a fait près de \$200,000 de profits avec le livre qu'il a écrit après son retour des glaces du Nord sans parler des millions de dollars qu'il a reçus pour ses conférences ici et à l'étranger. Cela paie, comme on le voit, d'aller à la recherche du Pôle Nord, même si on ne le trouve pas.

LA CHARITE

Nous prescrivons de persuader à nos amis d'avoir toujours du Baume Rhumal chez eux. 25c. la bouteille.

—La longueur des jours d'été varie naturellement suivant les latitudes.

Ainsi, à Paris, entre le lever et le coucher du soleil, il s'écoule juste seize heures le jour du solstice d'été.

Voici la durée du jour, le 21 juin, pour les principales villes et à des latitudes de plus en plus élevées :

A New-York, le jour le plus long de l'année est de 15 h. 30, à Montréal il est de 15 h. 45, à Brème 16 h. 20, à Londres 16 h. 30, à Dantzig 17 h., à Stockholm 18 h. 35, à Saint-Petersbourg 19 h., à Tobolsk, en Sibérie, 19 h. 10; à Tornéa en Finlande, 22 h., à Vardo, en Norvège, deux mois, enfin au Spitzberg trois mois et quatorze jours.

Par contre, dans les régions arctiques, le jour du solstice d'hiver est extrêmement court; il ne dure alors que 4 h. à Irkoutsk et 2 h. 55 à Tornéa.

—Sommaire de la Revue des Revues : La Survivance du corps. Transformation du corps humain en marbre (12 gravures), par L. Ferrara.—La Réforme de l'orthographe, par Aug. Renard.—Jousseau : le départ, l'absence, le retour, par M. Bouchor.—La jeune fille moderne dans le roman français, par G. Pélissier.—Le mouvement littéraire en Pologne, par Mme M. Morzkowska.—La Dernière guerre, par Harry Perry Robinson.—La Liquéfaction de l'air (7 gravures), par le Dr De Neuville.—La machine à mesurer la pensée (1 gravure), par le Dr L. Caze.—Analyse des Revues.—Caricatures politiques (8 gravures).

Prix de l'abonnement par an : Paris et la France, 20 francs; Etranger (Union postale), 24 francs.

REPUTATION ASSUREE

Jamais aucun remède n'a acquis une aussi grande réputation que le Baume Rhumal employé contre les affections de la gorge et des poumons.

NOUVELLES A LA MAIN

—Je connais tous les rochers de cette côte, s'écria le pilote.

A ce moment le navire toucha.

—Et, tenez ! en voilà un.

Entre femmes :

—Qu'est-ce que je deviendrais si je perdais mon pauvre mari ?

—Vous n'avez personne en vue ?

—Pourquoi, dit une femme à son mari, tant d'hommes s'empressent-ils d'aller à la guerre ?

—C'est, répond le mari ennuyé, qu'ils y cherchent la paix.

—Tu ne dis rien de ma toilette; tous nos amis m'en ont pourtant fait des compliments.

—C'est qu'eux, ils paient en compliments, tandis que moi, c'est en argent !...

Deux époux comparaissent devant le commissaire de police pour s'être battus sur la voie publique. Un ami les accompagne.

—Avez-vous vu le commencement de la querelle ? demande le magistrat à l'ami.

—Oui, Son Honneur, il y a environ deux ans.

—Comment deux ans !

—Oui j'étais témoin à leur mariage.

Mme JOSEPH GARIÉPY

Reçoit les Derniers Sacrements, les Médecins déclarent sa Maladie incurable.

Les Pilules Rouges du Dr Coderre lui ont sauvé la vie. aujourd'hui elle est forte, heureuse et en bonne santé.

La période la plus dangereuse dans l'existence d'une femme, c'est quand le sang est appauvri ou vicié. Le système alors s'affaiblit, l'énergie se perd et les fonctions du corps qui en état de santé sont à peine remarquées, deviennent des occasions de souffrances et d'alarmes. Les Pilules Rouges du Dr Coderre sont reconnues être le meilleur remède pour purifier, enrichir le sang et renforcer les nerfs. Voilà le secret par lequel ce remède a obtenu de si merveilleux succès en guérissant là où toutes les autres médecines ont échoué. Pour vous prouver que ce que nous vous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, nous vous mettons sous les yeux le témoignage que nous envoie Mme Gariépy. Voici ce qu'elle dit : "Je suis née à Saint-Roch, Richelieu, maintenant, je demeure à Montréal. Depuis quatre ans j'ai souffert le martyre. J'avais des douleurs si fortes dans l'estomac que j'étouffais. Une nuit, l'étouffement fut si fort que mon mari courut au médecin. Il me donna quelque chose pour me soulager, mais il déclara ne pouvoir me guérir. Je continuai à endurer des douleurs atroces. Je souffrais aussi d'une vilaine bronchite et de l'asthme, j'étais d'une grande faiblesse. Il m'était impossible de me reposer un instant dans mon lit, j'étouffais trop, j'étais là clouée sur une chaise, incapable de me remuer. Le docteur continuait à me soigner, et pendant les deux dernières années, plusieurs autres médecins me soignèrent; mais à la fin, ils m'avouèrent que tout était fini, leur science était épuisée. Je me préparai à mourir, je reçus tous les derniers sacrements. Un jour, une amie qui avait été guérie par les Pilules Rouges du Dr Coderre vint me voir et me conseilla d'essayer ce remède. J'ai suivi son conseil, et je dis en toute sincérité qui si je suis en vie aujourd'hui, et jouis d'une bonne santé, c'est grâce à ce puissant remède. Je fais mes lavages et tout mon ouvrage sans fatigue. Je ne puis trop le recommander et en faire assez d'éloges. Si j'eusse connu ce bon remède plus tôt, je n'aurais pas tant souffert et payé inutilement tant de comptes de médecins et de remèdes." Mme Jos. GARIÉPY, No 458 rue Maconnenne, Montréal.



MADAME JOS GARIÉPY

Femmes qui souffrez demandez, exigez, insistez pour avoir les Pilules Rouges du Dr Coderre pour les femmes pâles et faibles, vous aurez alors celles qui guérissent toujours. Les Pilules Rouges du Dr Coderre guérissent infailliblement le beau mal, le mal de tête, les maux de reins, de côtés, font désenfler les mains, les jambes et les pieds, douleurs dans le bas-entre, douleurs des maladies mensuelles, n'exagérons rien, ce que nous vous disons des Pilules Rouges du Dr Coderre est vrai, ne soyez pas surprises, elles sont pour les femmes c'est pourquoi elles guérissent toutes les femmes. N'OUBLIEZ PAS que nous avons à votre disposition un médecin spécialiste des plus éminents pour les maladies des femmes. Nous vous invitons à lui écrire une description complète de votre maladie. Si vous le préférez, écrivez nous pour un blanc de traitement. Il vous répondra confidentiellement et absolument pour rien. Il vous donnera de bons conseils, comment vous soigner et vous guérir. Ne retardez pas, car tous les jours votre maladie s'aggrave et devient plus difficile à guérir. Adressez comme suit : DÉPARTEMENT MÉDICAL, Boîte 2306, MONTRÉAL.

En garde contre les pilules qu'on vous offre à la douzaine, au cent ou à 25c. la boîte. Ces pilules ne sont pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre, ce sont des imitations; refusez-les. Elles vous feront plus de mal que de bien. Un grand nombre de ces imitations contiennent de la morphine, de la strychnine et de l'arsenic, et comme vous le savez, ces drogues sont dangereuses. Si votre marchand n'a pas les véritables Pilules Rouges du Dr Coderre envoyez-nous 50c. en timbres canadiens ou américains pour une boîte, ou \$2 50 par lettre enregistrée ou mandat-poste pour six boîtes. Une boîte de Pilules Rouges du Dr Coderre dure plus longtemps qu'aucune bouteille de remède en liquide que vous payez une piastre. Nous envoyons les Pilules Rouges du Dr Coderre au Canada et aux Etats-Unis; pas de douane à payer. Faites enregistrer toutes vos lettres contenant de l'argent. Donnez votre adresse bien complète enfin d'éviter tout retard. Adressez : CIE CHIMIQUE FRANCO-AMÉRICAINNE, Boîte 2306 MONTRÉAL.

—L'ivrogne est le meilleur comptable du monde, il balance toujours.

—Sommaire du Monde Moderne du mois d'août : L'Héritage de l'oncle Florot, par H. Fèvre, 4 comp.; Sur le Nil, par G. Montrard, 11 illus.; Les Maîtres de la Littérature du Nord, d'après E. Brausewetter, 12 portraits; Ancey, par P. de Champeville, 14 illus.; Les Salons de 1898, par A. Quantin, 84 reproductions; Le Mouvement littéraire, par L. Claretie; Causerie scientifique, par G. Mareschal, 10 figures; Evénements géographiques et coloniaux, par G. Bouvier, 4 illus.; Chronique théâtrale, par M. Lefebvre; La Musique, par G. Danvers; La Vie de Bohème; La Cloche de Rhin, 1 décor; 1 portrait; La Mode du mois, par Berthe de Présilly, 14 modèles; Memento encyclopédique, 9 illus.; La Caricature; La Vie pratique; Jeux et Récréations. Voir l'annonce.

Corsets...

Vous aurez le confort en vous faisant mesurer par nos célèbres corsets Coupe parfaite. Toujours en stock le.

R. G. - P. D. - D. A. FERRISS, Etc., Etc.

C.-J. GRENIER

2310 Ste-Catherine, Près Mansfield.
1613 Ste-Catherine, 2^e pte de la rue St-Hubert

LE MONDE MODERNE Grande Revue mensuelle Magazine français contenant à toute la famille. 250 articles et 2,000 gravures, le tout inédit. Pour apprécier son importance, demander, 5, rue St-Benoit, Paris, un spécimen complet, qui sera envoyé gratuitement. Abonnement: un an \$4.00; six mois \$2.50; trois mois \$1.20; un numéro, 30c.